

Postingan Asep Japar Selalu Dibanjiri Komentar Positif dari Warganet dan Pendukungnya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GO.WEB.ID](https://www.sukabumi.go.web.id)

Sep 29, 2024 - 05:03



Sukabumi – Asep Japar adalah sosok Calon yang digadang-gadang berpeluang besar memenangkan Pilkada Sukabumi tahun 2024 ini, Asep Japar berpasangan dengan Andreas untuk masuk di Pilkada Sukabumi serta sudah mendapatkan nomor urut.

Nomor Urut Paslon A A atau Asep Japar Andreas yaitu Nomor 2, banyak yang beranggapan nomor 2 di Pilkada Sukabumi adalah nomornya para juara di Pilkada Sukabumi.

Pada Pilkada sebelum-sebelumnya Nomor 2 selalu lolos jadi Bupati dan wakil Bupati Sukabumi.

Dalam Postingannya hari ini, Sabtu 28 September Asep Japar menayangkan Fotonya bersama Dewi Asmara, dalam foto itu Asep Japar, Dewi Asmara dan Andreas berpose dua jari sesuai nomor urut Pasangan A A nomor 2 dan diberikan caption "Alhamdulillah".

Postingan tersebut langsung diserbu komentar warganet bahkan kebanyakan hampir semua komentar memberikan do'a terbaik untuk Pasangan nomor urut 2 A A atau Asep Japar Andreas.

"Alhamdulillah AA," tulis akun Uj Sukma Wijaya.

"Bismillah aa bupati sukabumi ," komen akun Apit Maulana.

"Alhamdulillah WELL ibu Dewan Dewi asmara ," ditulis oleh akun Nenksabryna Sabryna.

"Alhamdulillah... semoga semakin terdepan ," tulis akun Kang Saprud.

"Alhamdulillah AA mantap jadi bupati sukabumi," komen akun Haji Unang.

"Msyaallah Tabbarakallah Bun H Dewi Asmara sehat slalu Juga Tuk AA Well insyaallah Harus menang ," tulis akun Bu Tin Tin.

"Bersyukur dengan puji allah insyaallah jadi pemimpin kabupaten sukabumi Asep Japar Andreas SE," tulis akun Hendra Saputra.

"Alhamdulillah AA pasti menang..janten bupati kab.sukabumi," tulis akun Sopyana Adhot.

"Gasslah pa asjap janten bupati sukabumi,. Mudah" an amanah janten pamimpin sukabumi," komen akun Tio.

"Mantap tegap A A, dukungan senior Golkar," tulis akun Dadan Darusman.

"Yakin dilantik well pokonamah," tulis akun Adul Imam.

"Siap lanjutkan kebaikan...Pokokna Well..." tulis akun Dadang Sulaeman.

Sepertinya warganet dan para pendukung Paslon A A nomor urut 2 yang komen ini ingin melihat dan segera menyaksikan pelantikan A A Asep Japar Andreas dilantik Jadi Bupati dan wakil Bupati Sukabumi 2024-2029.

Pasangan calon (paslon) Bupati dan Wakil Bupati Sukabumi, Asep Japar dan Andreas (AA), resmi mendapatkan nomor urut 2 dalam pengundian yang digelar oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Sukabumi pada Senin (23/09/2024).

Pasangan yang diusung oleh koalisi 5 partai, yaitu Partai Golkar, PKB, PPP, PAN, dan Partai Gelora, menyatakan bahwa nomor urut 2 memiliki makna khusus dan simbolis dalam perjuangan mereka di Pilkada 2024.

Pasangan Nomor 2 ini juga mengusung Visi Misi Sukabumi Mubarakah yaitu Sukabumi Maju, Unggul, Berbudaya, Serta Berkah.